



PROTOKOLL GEMEINDERAT KLOTEN

5.7.2016 · Beschluss Nr. 51-2016 Postulat; Fabienne Kühnis (Grüne); Schaffung eines Meldetools "Kloten wie neu" (3760)

B3.3 Gemeinderat // B3.3.4 Parlamentarische Vorstösse generell sas

Postulat; Fabienne Kühnis (Grüne); Schaffung eines Meldetools "Kloten wie neu" (3760) Überweisung an den Stadtrat

Fabienne Kühnis (Grüne) hat mit verschiedenen Mitunterzeichnerinnen und Mitunterzeichnern folgendes Postulat eingereicht:

Der Stadtrat wird eingeladen ein Tool „Kloten wie neu“, wenn möglich auf der städtischen Homepage, als eigene Homepage oder auf einem anderen geeigneten Instrument zu installieren.

Begründung

In der Stadt Zürich gibt es unter den Namen „Züri wie neu“ eine Homepage (<https://www.zueriwieneu.ch>), dort kann man zu jeder Tages- und Nachtzeit und an allen Wochentagen melden wo ein Schaden zu beheben ist.

Die Benutzerinnen und Benutzer stellen diese Schäden sehr schnell fest und könnten diese melden.

Auch wenn alle Gebäude, Strassen und Spielplätze regelmässig gereinigt und unterhalten werden, gibt es Schäden die nicht gleichentags gesehen und dadurch deren Reparatur nicht in die Wege geleitet werden kann.

Da ist man auf die Mithilfe und die Beobachtungen der Bewohnerinnen und Bewohner angewiesen.

Ein solches Meldetool würde auch für Kloten Sinn machen.

Für eine Entgegennahme und Prüfung des Postulats bedanken wir uns.

Beschluss:

1. Der Gemeinderat überweist das Postulat nicht an den Stadtrat, es ist somit abgeschrieben.

Mitteilung an:

- Fabienne Kühnis, Vorstösserin
- Priska Seiler Graf, Ressortvorsteherin Sicherheit
- Marc Osterwalder, Bereichsleiter Lebensraum und Sicherheit

Für getreuen Abdruck:



Rebekka Schütz
Ratssekretärin

Versandt: - 7. Juli 2016